

ARTE
'Cartografía secreta'. Selección de dibujos, pinturas y collages de Cristina Capilla sobre la cartografía desde una abstracción lírica que simula terrenos microscópicos, paisajes galácticos, mapas y cartas de

navegación. **Carmen de la Victoria. Cuesta del Chapiz, 9. De 17.00 a 20.00 h. Gratis.**

POESÍA
Homenaje a Javier Egea. La Tertulia recupera sus famosas veladas literarias con el homenaje a



uno de los poetas granadinos más notables de su generación: Javier Egea (en la foto, en un recital). Participarán Álvaro Salvador, Carlos Andreoli, Ramón Repiso y Jairo García Jaramillo. **La Tertulia. C/ Pintor López Mezquita, 3. 22.00 h. Gratis.**

CINE
'La hija del agua'. Película muda de Jean Renoir, de 1925, que se emite dentro del ciclo *Maestros del cine clásico (VI): Jean Renoir (1ª parte)*, del Cine Club Universitario. **ETS de Ingeniería de Edificación (antigua**

Aparejadores). Campus de Fuentenueva. 21.30 h. Gratis.

'Dentro del cine'. Documental sobre la exhibición, la distribución cinematográfica y el cine en general. **Fundación Euroárabe. C/ San Jerónimo, 27. 18.00 h. Gratis.**

Evitan el desahucio de 244 familias granadinas

Son los **casos atendidos en 2012 por la Oficina de Intermediación Hipotecaria** puesta en marcha en marzo por la Diputación y el Colegio de Abogados

J. M. M.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

La Oficina de Intermediación Hipotecaria ayudó en 2012 a 244 familias granadinas a evitar el desahucio por dificultades en el pago de sus hipotecas. La oficina fue puesta en marcha en marzo del año pasado por la Diputación –que la calificó como «pionera» en España– y el Colegio de Abogados y se ha ido extendiendo desde la capital a otras localidades como Motril –que atiende también a Salobreña y Almuñécar–, Alhama, Loja, Ogíjares o Armilla.

Según explicó ayer el diputado de Asistencia a Municipi-

pios, José Torrente, en el 75% de los casos atendidos había un proceso de embargo en marcha «y se ha conseguido paralizar el 100% de los desahucios».

Torrente destaca que en la mayoría de los casos los abogados que gestionan el asesoramiento a las familias han conseguido acuerdos con las entidades financieras, cuya «conciencia social» ha ido aumentando en los últimos meses.

Unas veces se han alargado los plazos para abonar las cuotas, en otros casos se han establecido periodos de carencia en el pago y también se han acordado 10 daciones en

Los desalojos crecen un 34%

Los desalojos de viviendas por orden judicial (denominados lanzamientos) crecieron un 34% en la provincia entre enero y septiembre de 2012 respecto al mismo periodo de 2011. De 1.131 desahucios se pasó a 1.515, según el Consejo General del Poder Judicial. Por su parte, las ejecuciones hipotecarias aumentaron un 7% en ese periodo, de 1.331 a 1.428 embargos.

pago en casos en los que los dueños no podían de ninguna forma hacer frente a las

cuotas, con lo que cancelaron la deuda con la entrega de la vivienda. El diputado también asegura que la oficina ha logrado acordar varios alquileres sociales, con lo que los inquilinos, a pesar de perder la propiedad de la casa, han podido seguir viviendo en ella.

Además de los 244 casos tramitados, la oficina ha atendido 650 llamadas de asesoramiento telefónico y ha realizado 240 visitas presenciales.

Tras su puesta en marcha, la Junta abrió también una oficina similar con personal propio y el Ayuntamiento de la capital la acaba de implantar, también en colaboración con el Colegio de Abogados.

20 SEGUNDOS

Detenido por intentar secuestrar a un niño de 10 años en la capital

La Policía Nacional ha detenido a un hombre de 33 años por intentar secuestrar en plena calle a un niño de 10 años que paseaba a su perro en una plaza de la zona Norte de la capital. Ocurrió el 4 de enero sobre las 16.00 horas, cuando el hombre, de nacionalidad polaca, se acercó al niño y le cogió del brazo intentando llevárselo a la fuerza. El menor comenzó a gritar y a llorar, lo que alertó a vecinos y transeúntes. En esos momentos pasaba por allí un amigo de la familia, que logró arrebatarle al niño y lo llevó a su casa. Avisada la Policía, con la descripción del autor del secuestro los agentes lo buscaron y fue localizado en las cercanías de la plaza, tras lo cual fue detenido y puesto a disposición judicial. Se desconocen las causas del intento de secuestro.

Apresado un 'Papá Noel' con pistola

La Guardia Civil ha detenido en Íllora a un vecino de 44 años acusado de intentar robar un vehículo disfrazado de Papá Noel amenazando a su propietario con una pistola. El dueño del coche forcejeó con el atracador y al final pudo huir sin que el Papá Noel se llevara el vehículo.



Desacuerdo en los horarios comerciales

El Ayuntamiento de Granada ha presentado una alegación rechazando la Zona de Gran Afluencia Turística fijada por la Junta, en la que los comercios del Sacromonte, entorno de la Alhambra y Albaicín podrán acogerse a la liberalización de horarios del Gobierno central, mientras que la capital propone que la liberalización afecte al casco histórico.

Ciclo de conciertos

El Ayuntamiento y la asociación Granada en Off han programado un ciclo de ocho conciertos en el Teatro Isabel la Católica y el Auditorio Manuel de Falla para promover la música en vivo. El ciclo se inicia este viernes con la actuación de Chico Ocaña y Alberto Alcalá en el Isabel la Católica.

Botella de tinto Malafollá.
DOP VINO DE CALIDAD DE GRANADA

Sacan al mercado el vino Malafollá

La malafollá ya da nombre hasta a un vino. La bodega granadina Cuatro Vientos, una de las fundadoras de la Denominación de Origen Protegida Vino de Calidad de Granada, ha creado el vino Malafollá. Su enólogo, Francisco Molina, ha pretendido «embotellar la característica más emblemática del granadino, su malafollá».

Más del doble de consultas turísticas

La Oficina de Información Turística de la plaza del Carmen ha atendido en Navidad 1.700 consultas, un 150% más que en las vacaciones del año pasado. La mayoría de los usuarios eran españoles.



Bolsas acumuladas junto a los contenedores, ayer por la tarde, en el entorno de Joaquina Eguaras, en el distrito Norte.

TORRES

La basura ya se empieza a ver en la calle tras el segundo día de huelga en Inagra

Los paros «ponen en peligro» a la plantilla, dice la empresa. Las calles de Granada acumularon ayer 250 toneladas de basura sin recoger tras la segunda jornada de huelga indefinida de los trabajadores

de Inagra, en protesta por el recorte de salarios y el empeoramiento de sus condiciones laborales. Aunque los residuos se empiezan a ver en las calles, el comité de empresa prevé que a partir de hoy se

580
trabajadores
tiene Inagra en plantilla, de los que un 30% trabajan en servicios mínimos

note más, al ser el lunes festivo y retomarse ayer la actividad normal. Hay un 30% de servicios mínimos.

Por su parte, Inagra dijo ayer que la huelga «pone en peligro la estabilidad de los puestos de trabajo», ya que si persiste el conflicto, «no habrá más remedio» que tomar medidas de reducción de empleo en la empresa.